
Herr Uwe Schmidt erkundigt sich nach dem Sachstand zur Beschaffung eines Transportfahrzeuges für 
das Jugendcafe. Bürgermeister Dr. Storch weist auf den Tagesordnungspunkt 6 der 6. Sitzung des 
Ausschusses für Jugend, Integration, Senioren und Soziales vom 29.09.2011 hin und trägt den Inhalt der 
Niederschrift vor. 
 
Sowohl Frau Jensen-Fischer als auch Frau Deitenbach haben Fragen zu den Kindergartenträgeranteilen. 
Bürgermeister Dr. Storch erklärt, das eine auskömmliche Finanzierung der Kindergärten notwendig ist und 
solange keine Gesetzesänderung des Kibiz vorgenommen wird, es bei der derzeitigen Praxis der 
Übernahme von Trägeranteilen bleibt wie die heutige Sitzung gezeigt hat.  


